

novembre 2015

Flauraud

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)

Un millier de visiteurs à la première du Forum de l'Équipement



Organisé pour la première fois les 2 et

3 octobre derniers par le groupe de distribution Flauraud, le Forum de l'Équipement, manifestation axée sur les innovations des métiers de l'automobile et de la maintenance industrielle, a attiré à Aurillac près de mille professionnels qui ont ainsi eu la possibilité de découvrir les dernières nouveautés proposées par le distributeur et les soixante exposants conviés à l'événement. La présence de démonstrateurs spécialistes des différents secteurs d'activités concernés, les nombreuses solutions présentées sur les stands et la convivialité traditionnelle des salons Flauraud ont assuré la réussite du plus récent d'entre eux.

Ajoutons que le groupe Flauraud avait parallèlement organisé pour ses clients, dont certains étaient venus de l'autre bout du pays, la visite de certaines de ses infrastructures sur Aurillac comme son atelier poids lourds et son centre technique automobile.